
Estoy harto de... las cacas de perro en la Avenida de América

Escrito por Buzón de los lectores. 15 de diciembre de 2015, martes.

Una vecina de la Avenida de América se ha dirigido al Buzón de los Lectores para mostrar su
indigación por los vecinos que permiten que sus animales de compañía defequen en las aceras
y no recogen los excrementos.

  

  

  

      
"Todos los días, y repito, todos, tengo que quitar esas pestosas cacas de la puerta de mi
comercio. Y no quiero hablar de las manchas de orina de todas y cada una de las esquinas de
los bajos. Y me indigno al ver cómo los limpiadores, pasan por delante de ellas sin mover su
escoba y recogedor, mirando hacia otro lado. Ni siquiera son capaces de recoger las colillas
que, muy diariamente, barremos por defecto, porque no nos queda otra", indica.

  

  

Esta vecina asegura que le encantan las mascotas, no así los dueños que no se
responsabilizan de ellas y no son capaces de mostrar el debido civismo.

  

  

Qué es la sección 'Estoy harto de...'?
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Esta sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de                            Cartagena por 
diversas situaciones de carácter    urbano,     que       luego        quedan        recopiladas en un  
 canal. PINCHAR AQUÍ

  

Correo  electrónico del 'Buzón de los lectores': cartagenadehoy@gmail.com
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